

Die Heimatgemeinde des Bezirkes Brüx und der Festausschuß in Augsburg

laden herzlichst ein am **28. u. 29. Juli 1962** in die alte Reichsstadt Augsburg,¹
die Stadt der Fugger und Welser, die Mozartstadt zu kommen, zu dem
unter der Schirmherrschaft der Herren

Bundesminister Dr. Hans-Christoph Seebohm und Oberbürgermeister Dr. Klaus Müller
stattfindenden

Brüxer Maria-Schnee-Fest 1962

mit Gedenkfeier für den vor 100 Jahren gegründeten 1. Deutschen Turnverein
und Heimatprimiz des Hw. P. Rainer Gaipl aus Brüx-Rudelsdorf.

Es soll ein mächtiges Bekenntnis der ewigen Treue zu unserer geliebten Heimat sein.

Glück auf!

Für die Heimatgemeinde Brüx:
Rudolf Nödl

Für den Festausschuß Augsburg:
Dr. Karl Wollrab



Nimm an o Herr das Opfer
aus der Hand Deines Dieners
zu Deinem Ruhm und zum
Segen für uns und die ganze
heilige Kirche.

+

Andenken

an meine Heimatprimiz
am Brüxer Maria-Schnee-Fest

PATER RAINER GAIPL
sscc

Augsburg - St. Anton
29. Juli 1962

„Send aus Dein Licht und Deine Treue, sie sollen mich führen,
hinauf mich führen auf Deinen heiligen Berg, in Dein Gezelt.
Und ich will treten zu Gottes Altar,
zum Gott meiner Freude und meines Jubels“. (Psalm 42)

Meine lieben Brüder und Schwestern aus der Brüxer Heimat!

Am Palmsonntag, den 15. April 1962, empfangen Sie durch Handauflegung und Gebet Seiner Exzellenz, Mgr. Ubaldo Lehmann ssc, Missionsbischof von den Cookinseln, in der Klosterkirche unseres Ordensseminars zu Simpelveld (Holland) die

HEILIGE PRIESTERWEIHE

Meine Heimatprimiz werde ich in Eurer Mitte am Mariaschneetreffen im Juli d. J. in Augsburg feiern. Gemeinsam wollen wir dann den Herrn lobpreisen und ihm das heilige Opfer darbringen. Mit frohem Dank gegen Gott und alle, die mir um Seines Namens willen Gutes getan haben, teile ich Euch dies mit und bitte recht herzlich um ein Gedenken im Gebet.

Euer FRATER RAINER (KARL) GAIPL SS.CC.

